平成27年1月8日 00203号

編集者:佐藤寿春

北見市幸町8T目4-4(佐藤整骨院内) 直涌:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581 satou.tosiharu@navy.plala.or.jp



羊頭の御挨拶



新年あけましておめでとうございます。

造様におかれましては輝かしい新春を迎えられたことと心よりお喜び申し上げます 昨年中は公私ともにご指導を賜り大変お世話になりました。本年も健康でご活躍され ますことをお祈り申し上げますと共に昨年同様ご指導の程宜しくお願い致します。 高、北見市武道館は1月4日より開館しておりますので、ご利用下さい。

(施設長 佐藤壽春

【北見居合道連盟】北見居合道連盟の鏡開きを開催しました。

1月4日(日)午前9時より、北見市武道館(道場3)に於いて北見居合道連盟 の鏡開きがフィンランドより2名が参加し、関係者合わせて約20名ほどで行わ れました。坂東招造先生をはじめに、玉槻芳久先生など次々と厳粛な雰囲気 の中で刀を振っておりました。



【北見地方剣道連盟】北見地方剣道連盟の鏡開きを開催しました。

1月4日(日)午前 10 時より、北見市武道館(道場2)に於いて北 見地方剣道連盟の鏡開き・初稽古会が行われました。当日は、多く の少年・少女剣士や一般剣士、また多くの団体関係者が来館し鏡 開きが行われた後、平成27年始まりの稽古に臨んでいました。最 初は防具をつけないで竹刀を振り、その後は右写真のように威勢 のいい声とともに竹刀の音が響いておりました。



「武道宝鑑」第1弾 野間清治 〈武道の徳〉 連載

〈武道の徳〉11-6

およそ剣道を志す者、一心の命ずるところ、四肢五体たちどころに之に順うのでなければ、本当の剣を振ふこと は出来ないという事が理解出来るのと同時に、一家に於いては一家の長に「従い、一社に於いては一社の長に従わね」 ばならぬ道理が、理屈でなしに、強い体験として味得体得出来るのである。忠とか孝とか人間此の上なき大切な道も 剣道は言わず語らずの中に自然に体得せしむるのである。

剣道には、『無発の発』ということがある。小手とか面とかいう技を出さずに、ただジリジリッと敵に向かって道り 寄る。 其のジリジリで敵の構えを崩し、敵の許を碎く。 ここに何とも言われぬ味があって、 寧ろ 『発又発』の壮快痛烈 なものよりも、更に一段の壮快さ痛烈さを覚え、見学していても息がつまるほどである。これの如き真剣みのこもっ た呼吸は、我々日常の仕事の上にも適応される筈である。又、形が整って居ても、心に覚が出来ていては駄賞であ る。構えが無くても心があればよい。